

Neueste Nachrichten aus den Städten Unterschleißheim und Garching sowie den Gemeinden Oberschleißheim, Haimhausen, Eching und Neufahrn  
Landkreis-Anzeiger GmbH · Einsteinstr. 4 · 85716 Unterschleißheim/Lohhof · Anzeigenannahme: Tel. (089) 32 18 40-0 · Fax (089) 317 11 76 · 61. Jahrgang Nr. 12 · 26.03.2016  
Verbreitet im nördlichen Landkreis München, im südlichen Landkreis Freising und im östlichen Landkreis Dachau · Gesamtauflage 36 525 · Erscheint wöchentlich

## 22. Lohhofer Osterlauf

### Das Versprechen zum 65. Geburtstag

„Wir hätten gewettet, dass es heuer schneit“, schmunzelten die beiden Organisatoren des Lohhofer Osterlaufs, Stefan Schneiders und Axel Schröter. Denn so früh wie in diesem Jahr ist der Osterlauf selten. Über 700 Läuferinnen und Läufer hatten sich für den diesjährigen Lauf über 10 und 2,2 Kilometer beim 22. Lohhofer Osterlauf angemeldet. Um 15.00 Uhr gab Unterschleißheims 1. Bürgermeister Christoph Böck den Startschuss zum 10-Kilometer-Lauf. Wie erwartet liefen Clemens Bleistein, Johannes Hillebrand und Sebastian Nadler den anderen Läufern auf und davon. Und in dieser Reihenfolge kamen sie auch ins Ziel. Dort die Nase vorn hatte Clemens Bleistein nach 30:30 Minuten, im Minutentakt dahinter seine beiden ärgsten Verfolger. Mit dem Hatrick von Sebastian Nadler wurde es nichts, nach den Siegen in den vergangenen Jahren reichte es diesmal leider nur für Platz drei. Ähnlich souverän gewann Kati vom Dorp bei den Frauen. Mit einer Siegerzeit von 37:32 Minuten ließ sie Bianca Mayer und Jesica Kuchenbecker hinter sich. Oft viel interessanter ist der Blick in das große Feld der Verfolger. Dort wollte sich Uwe Becker den Traum erfüllen und in seiner Altersklasse auf das Siegerpodest kommen. Im letzten Jahr wurde er mit nur acht Sekunden Abstand auf seinen Vordermann Vierter. Damit heuer nichts schiefe geht, hatte sich Uwe Becker extra ein Thermometer von zu Hause mitgebracht. Damit hat er die Temperatur auf dem Rasen vor dem

Rathaus gemessen. „Ich will wissen, wie warm es ist“, erklärte Becker, „damit fällt mir die Entscheidung leichter, ob ich mit langer oder kurzer Hose laufen soll.“ Uwe Becker hat sich für die kurze Hose entschieden und das Ziel nach 40:39 Minuten erreicht. Für den ersehnten Pokal hat es leider nicht gereicht. Uwe Becker wurde wieder Vierter in seiner Altersklasse und will seinen Traum auf den Pokal nicht aufgeben. „Im nächsten Jahr komme ich wieder zum Lohhofer Osterlauf“, verspricht Becker.

Aus Dachau kommt seit einigen Jahren Josef Lochner zum Lohhofer Osterlauf. Er hat seiner

musste er den Startschuss für den Schülerlauf über 2,2 Kilometer abgeben. Sicher war Christoph Böck jetzt auch ein wenig nervös, denn unter den jungen Sportlern waren auch seine Tochter und sein Sohn.

Schnellster Schüler war Lukas Bilato aus Ismaning und schnellste Schülerin war Anastasia Vasilyeva von den Road Runners aus München. Wie immer aber war die spannendste Frage des Schülerlaufs, welche Schulklasse die meisten Mädchen und Buben im Ziel hat. Denn der Klasse, die dort gewinnt, winken 200 € für die Klassenkasse. Mit 18 Schülerinnen und Schülern hatte in diesem Jahr die Klasse 4b der Grundschule an der Parksiedlung in Oberschleißheim die Nase vorne – vor der 4c der Grundschule an

**Premium Gläser**  
+  
**Premium Beratung**

**LOHHOF LOOP OPTIK**

**Brillen & Kontaktlinsen**  
**Bezirksstr. 38, 85716 Lohhof**

BURUSYSTEME

# SCHÖTTL

PRINT SYSTEMHAUS

RICOH



- drucken
- scannen
- kopieren

Bezirksstraße 40  
Unterschleißheim  
www.schoettl.de  
Tel. 089/321 88-0



V.l.n.r.: Robert Wackerl, SportIn und Sebastian Dienelt, Vorstand Raiffeisenbank München-Nord bei der Preisverleihung der Schulklassen

Frau an seinem 65. Geburtstag versprechen müssen, keinen Marathon mehr zu laufen. Aber gegen die 10 Kilometer des Lohhofer Osterlaufes hat die Gemahlin nichts einzuwenden. Josef Lochner wurde Erster seiner Altersklasse und durfte seinen wohlverdienten Pokal mit nach Hause nehmen, den ihm Robert Wackerl von SportIn bei der Siegerehrung überreichte.

Läuferin der Herzen war aber ganz sicher Hannah Schreiber aus Moosburg. Die erst zehn Jahre alte Sportlerin kam nach 45:39 Minuten ins Ziel.

Um 16:15 Uhr musste Unterschleißheims Bürgermeister Christoph Böck noch einmal ran. Jetzt

der Ganghoferstraße und der 3a der Grundschule an der Johann-Schmid-Straße aus Unterschleißheim.

Sebastian Dienelt, Vorstand der Raiffeisenbank München-Nord, freute sich sichtlich, als er den Lehrern und Eltern der jeweiligen Klassen die Kuverts mit dem Geld für die Klassenkasse überreichen durfte.

Am 8. April 2017 wird Sebastian Dienelt von der Raiffeisenbank München-Nord wieder in die strahlenden Augen von glücklichen Kindern blicken, denn dann überreicht er den Siegerinnen und Siegern die Geldpreise des 23. Lohhofer Osterlaufs.  
*Axel Schröter*

Ohh...stern



Stunt-Scooter  
ab € **69,99**



Mini-Boards  
ab € **49,99**



verstellbare  
Kinder-Inliner\*  
ab € **49,99**



Longboards\*  
ab € **69,99**

SPORTIN

feel the future...  
Inh. Robert Wackerl, Landshuter Straße 20-22  
85716 Unterschleißheim, Tel. 089/321 529-25, Fax: -26  
www.sportin.info

\* Abbildungen zeigen andere Modelle